
Venden dólar en \$13.05

El dólar cerró ayer en 12.55 pesos a la compra y 13.05 a la venta, lo que representó 5 centavos por arriba de su última cotización.

En las transacciones al mayoreo, el peso cedió 0.085 centavos para ofrecerse en 12.8540 unidades en el primer día de la semana.

Esta moneda subió en una sesión que se caracterizó por la cautela en los mercados accionarios neoyorkinos; por bajas en las plazas europeas; por un ambiente de debilidad de los datos de la economía china, y una mejora en la perspectiva de la nota soberana americana.

A pesar de que Standard and Poor's anunció que subió la perspectiva de la deuda estadounidense de negativa a estable, dejando su nota en "AA", la mejora ha sido, en cierto modo, opacada por los indicadores débiles del comercio exterior de China.

Ayer, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores logró avanzar 1.21 por ciento y se colocó en las 40 mil 721.35 unidades.

Ernesto Sarabia
